

**Las inversiones realizadas por privados y Pemex en bloques de exploración y extracción de las rondas realizadas en el sexenio anterior suman 5 mil 646 millones de dólares hasta el mes de mayo de 2020.**

La inversión realizadas por petroleras a través de los contratos de exploración y extracción en México al mes de julio del 2020 suman un total de 5 mil 646 millones de dólares, informó la Comisión Nacional de Hidrocarburos (CNH).

A través del portal del Sistema de Información de Hidrocarburos (SIH), se observa que el 2019 fue el año con mayor inversión registrada con un total de 2 mil 596 millones de dólares, seguido de lo que llevamos del 2020 con mil 422 millones de dólares.

El 2020, pasó de 648 millones en marzo a mil 422 millones de dólares invertidos en actividades de exploración y extracción de hidrocarburos hasta julio, superando al 2018 con mil 015 millones de dólares.

La mayoría de la inversiones aplicadas por los operadores en trabajos de exploración, evaluación y desarrollo se centran en los bloques licitados durante la segunda licitación de la ronda, en la migraciones de contratos y los bloques de aguas profundas de la ronda 1.4.

El área que más inversión registra a julio de este año es EK-Balam, en la cual Pemex ha invertido mil 195 millones de dólares, seguida del área uno de la licitación 1.2 donde Eni ha invertido 963 millones de dólares en Amoca, Miztón y Teocalli.

El tercer lugar en inversión exploratoria aplicada lo tiene Hokchi Energy con 611 millones de dólares, seguido de Fieldwood Energy con 283 millones de dólares invertidos en el bloque Ichalkil-Pokoch, seguido muy de cerca por Talos Energy con 260 millones de dólares en el campo Zama.

<https://anmy.info/>

<https://anmy.info/lap-dat-he-thong-gas-cong-nghiep-lpg/>

#lapdatethonggas

#lapdatethonggascongnghiep

#lapdatlpg

#lapdatethonggasanmy

An Mỹ là công ty hàng đầu trong lĩnh vực lắp đặt hệ thống gas công nghiệp, lắp đặt LPG  Uy tín - An toàn - Chất lượng cao nhất  0906006691.